
　平成30年度野幌若葉自治会第50回定期総会は、4月22日(日）13時から

　野幌若葉自治会館で行われました。

　　高柳副会長の開会宣言・小松自治会会

　長の挨拶の後、来賓としてご列席いただ

　きました野幌若葉小学校  高田哲也校長・

　横山浩之教頭・但馬功一PTA副会長より

　ご挨拶を頂きました。

　　その後、総会議長・書記の選考があり、

　議長に東２区代議員「佐々木 健さん」、

　書記に東５区代議員「小田島篤さん」が

　選出され、お二人より簡単な挨拶をいた

　だいた後、総務部長より代議員出席者が、委任状を含め１１８名で総会が成立している旨の報

　告があり、議案審議に入りました。

　　１．報告第1号　平成２９年度  事業報告

　　２．報告第2号　平成２９年度  収支決算報告

　　３．報告第3号　監査報告　

　以上、報告第１・２・３号について各担当部長・

　監事から報告説明の後、質疑応答に入りました。

　　(Ｑ：質問・意見　Ａ：回答)　＊一部抜粋＊

　Ｑ：自主排雪を2回に増やす要望を出している、具体的な考え方を聞きたい。

　Ａ：自主排雪の増加については、アンケート調査で置き雪対策の要望があり取り組んでいます。

　　　江別市の現在の除雪体制では、2回に増加は可能性が無く、具体的な話は進んでいません。

　Ｑ：補助金に広報誌の配布金の200円が含まれている、区に支払うべきだ。

　Ａ：補助金には事業補助金と市政協力金があり、協力金に広報誌の配布が含まれいる。補助金

　　　収入も多いが、地区連会費や福祉協議会などへの支払いも多くあり、現在の仕組みになっ

　　　ている。この場で見直しは約束できない。

　Ｑ：資源回収を月2回実施としたのは、どんな経緯で始めたのか。

　Ａ：自治会は第３火曜日のみ回収していたが、会員から回収曜日変更の要望があった。

　　　当時は業者の都合で実現しなかったが、数年前に札幌の業者が入り、一時回収量が大きく

　　　減少する事になった。これを防止するため、回収業者と協議して現在の体制とした。

　　　学校の回収業務を妨害するつもりはないので、学校の回収日にも協力していただきたい。

第５０回定期総会を開催しました
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　Ｑ：地区連や福祉協議会等の負担金は、どんな必要があって負担しているのか。

　　　社会福祉協議会は地域の福祉関係の窓口として、高齢者の地域交流の集い等の事業補助を

　　　受けている。加盟は任意であるが、加盟しなければ、地域の防災対策などの情報も入らな

　　　ことが大切であると考えいている。

　その他、会館協力金・資源回収・役員の通信費・防犯灯の

　質問があり活発な論議が行われた後、

　報告第1号～3号は満場一致の拍手で承認されました。

　　４．議案第1号　平成３０年度  事業計画（案）

　　５．議案第2号　平成３０年度  収支予算（案）

　　６．議案第3号　平成３０年度　野幌若葉自治会役員（案）　

　以上、各部より提案説明が行われた後質疑応答に入りました。

　Ｑ：会館運営部の備品購入に、携帯電話があるが何のための費用なのか。

　Ａ：現在会館の管理人が不在で、役員が交代で対応している。常駐していないため、会館に

　　　入った電話を転送できる対応が必要であるかと考え計上している。

　Ｑ：一般会計収入の資源回収の金額が、回収費は増えて奨励金が減少する理由は。

　Ａ：回収量は増加することが予測されるが、今年度から奨励金の起算月が変更になりました。

　　　このため、奨励金の一部が翌年度にずれる事とになる。

　Ｑ：花壇整備で現在植えている宿根草は花が咲かない。何とかして欲しいです。

　Ａ：多くの皆さんから要望があり、今年は一年草の花苗を増やして改善して行きます。

　その他、宅地造成に関する質問もあり、

　活発な論議が行われた後、議案第1号～3号

　は満場一致の拍手で承認されました。

　　７．その他　　総務部長から細則規約の追加

　　　　　　　　　　　・一部修正する旨の報告。

　全ての議事が終了後、総会議長及び書記の退任。

　その後、退任役員１８名と新任役員１８名を紹介。

　最後に高柳副会長の閉会のことばで、

 第５０回総会を終了しました。

＊「見守り隊の皆様への感謝の会」開催
　5月17日（木）10時から野幌若葉小学校主催による「見守り隊の皆様への感謝の会」が行われ

小学校より校長・教頭、児童会代表8名

若葉自治会から会長以下6名、隣接の３

自治会から5名の、合計19名が出席

しました。

　会では、児童会会長の上村咲那さん（6年）以下児童会書記局メンバー6名、各自から日頃の

見守り活動に対するお礼の言葉があり、引き続き行われた懇親会では、スクールゾーンの違法

通行車両問題や、子供たちを含めた自転車交通ルール等に関して活発な意見交換があり、

大変有意義な会となりました。

　Ａ：地域ごとの自治会の連合会として地区連があり、情報交換や江別市との窓口を担っている。

　　　くなり、高齢者対策に関する補助も受けられなくなる。今後も負担金を支払加盟していく
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＊　第１回理事会 ５月１２日（土）１８時００分～　　於：野幌若葉自治会館

　　平成30年度　第1回理事会と「各区と事業部との懇談会」が行われました。

１．会長挨拶

２．議事

  (1)30年度事業計画概要について（総務部）……配布資料で説明。

  (2)夏祭り実行委員会について（総務部）

　　＊実行委員は各区長・各部部長で組織。

　　＊第１回実行委員会を６月16日（土）１８時３０分から開催。

  (3)野幌若葉自治会館の管理人室の改修工事について（会館運営部）

３．報告・連絡事項

　＊総務部

  　(1)副会長の事業部分担については以下の通り。

　　　高柳副会長　……　社会福祉部・生活安全部・環境部

　　　相馬副会長　……　青少年育成部・会館運営部・女性部

　　　本多副会長　……　総務部・文化部・５０周年記念事業

 　 (2)会報「わかば」の発行体制について…各部長へ協力依頼をしました。

  　(4)「平成30年度自治会役員名簿」の配布について…理事のみに配布。

  　(5)緊急連絡網について……上記(4)役員名簿へ綴込みとしました。　

　＊環境部　～　『花のある街並みづくり運動』に参加　花壇づくりの実施について

　　　本年度は、二種類の一年草の植栽を行うため、自治会全体の協力をお願いしたい。

　＊その他

　　・春秋クラブ(老人クラブ)・ミニバス(野幌若葉ウィングス)に対する助成金継続の報告。

　　・白樺通り側道の工事計画及び若葉町34号道路、路面凍上改修工事の説明。

＊「各区と事業部との懇談会」
 　各区長と各区役員の方々との懇談会を開催しました。

１．自治会の業務執行体制(会長)、当自治会の構成と、自治会と各区との関係について説明。

　２．各事業部の概要と事業計画

・自治会活動を進めるにあたっての確認事項の説明。(自治会役員等の保険加入、葬儀、

区内要望、転出入の確認等)

・各事業部の説明。

　３．各区の概要について

・各区長から区の状況についての

報告と、自治運営・活動に関する

質問と意見交換が行われました。

　　飼い主のモラルが問われています。近隣や周囲の人に迷惑をかけることなく
　快適にペットと暮らすためにも、愛情と責任を持って飼いましょう。

①野幌若葉自治会前　14:10～14:20　

②ななかまど公園　　14:25～14:35

＊狂犬病予防注射接種（自治会内での実施日） 6月７日(木)

ペットと一緒にマナーを守りましょう！！



　元農材工業の跡地が、「グリーンタウン若葉町」という住宅地として造成が始まりました。

第１期工事（南大通側）78区画が9月末、第２期工事（伊達屋敷通側）96区画が11月末の造成

完了予定で174区画の宅地造成工事が本格的に開始され、住所は野幌若葉町43番地になります。

　4月26日午前10時から、錦山天満宮の祭主により地鎮祭が執り行われました。施主を始め

多数の工事関係者が出席し、鍬入れや玉串奉奠を行い工事の安全を祈願しました。

　野幌若葉自治会にも地鎮祭の案内を頂き、小松会長と東7区の代表者が出席して安全を

祈願しました。

　野幌若葉自治会には、第２期工事の96区画の皆様が会員として加わる予定になっております。

○平成３０年度の主な行事予定
・花壇づくり　　　　　　　　　　6月  ３日（日）  白樺通り、鉄東線、とちの木公園

・フラワーアレンジメント　　　　6月   野幌若葉自治会館

・第1回地域交流の集い　　　　　 6月24日（日）    野幌若葉自治会館

・第2回地域交流の集い　　　  　  7月2１日（土）   野幌若葉自治会館

・夏休み夜間パトロール　　　　　7月下旬～８月中旬(3回)　 　　　　　公園他

・夏祭り＆盆踊り　　　　　　　　8月  ４日（土）　 　　とちの木公園

・第3回地域交流の集い　　　　　 8月25日（土）            野幌若葉自治会館

・青少年　夏レク　　　　　　　　8月26日（日）

・歴史を巡る会　　　　　　　　　9月2日（日） 野幌神社等

・長寿祝い金贈呈　　　　　　　　9月17日（月）敬老の日

・第4回地域交流の集い　　　　 　9月22日（土）　　　　　 野幌若葉自治会館

・パークゴルフ大会　　　　　　　9月24日（月）秋分の日　 　　  昭和の森PG

・女性部映画鑑賞会・出前講座     10月

・自治会防災訓練　　　　　 　 　10月　　　

・第5回地域交流の集い　　　　　10月27日（土）       野幌若葉自治会館

・文化祭及び５０周年式典　  　　11月10～11日（土・日） 野幌若葉自治会館

・女性部新年会　　　　　　　　　1月

・自主排雪事業　　　　　　　　　2月         野幌若葉自治会館

・新入学児童を祝う会　　　　　　3月 3日（日）　　　　

・愛ふれさんに雛菓子進呈　　　　3月 3日（日）　　 野幌若葉自治会館

＊行事の詳細が決まりましたら、担当事業部等から回覧板等でお知らせします。

＊＊　 農材工業跡地の造成工事始まる　 ＊＊

4月26日地鎮祭が執り行われました
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